



Jaime Jiménez Sánchez-Mora

Redactor de Economist & Jurist.



---

## Cuatro de cada diez parados no cobra ayudas

- El porcentaje de parados que reciben prestaciones del SEPE se sitúa por debajo del 60%.
- El Gobierno se ha comprometido con Bruselas para mejorar la protección asistencial.

La última información facilitada por el Ministerio de Trabajo destaca que **cuatro de cada diez parados no percibe ninguna prestación económica** como ayuda por parte del Servicio Público de Empleo Estatal (SEPE). Estos datos dan a conocer la **tasa de cobertura del desempleo**, un indicador que ha sufrido una fuerte caída en los últimos meses y que **relaciona el número total de parados con el número de desempleados que se benefician de estas prestaciones**.

Después de la llegada del coronavirus y los efectos negativos que han incidido al empleo efectivo, el presidente Sánchez anunció un "escudo social" para "no dejar a nadie atrás" y "salir más fuertes". Pero los datos reflejan que, **de los 3,9 millones de parados inscritos en el SEPE, cerca de 1,7 millones no reciben ninguna prestación**.



El paro de larga duración h ...